

La fin officielle du trachome au Maroc

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-17 01:52:16 - Vu sur pharmacie.ma

En marge de sa participation aux travaux de la COP 22, le Dr Margaret Chan, Directeur Général de l'Organisation mondiale de la Santé a officiellement annoncé l'élimination du Trachome en tant que problème de santé publique au Maroc. Le Maroc est connu pour être le premier pays à avoir adopté et atteint les objectifs de la stratégie CHANCE de l'OMS dont l'objectif est de lutter cette maladie. Dans un communiqué, le ministère de la santé attribue ce résultat à l'engagement des professionnels de santé, la déconcentration des activités de planification et du suivi. Il est également le fruit de la collaboration des différents départements gouvernementaux, la mobilisation des organisations de la société civile telle que la Fondation Hassan II d'Ophtalmologie, la contribution des partenaires internationaux comme l'International Trachoma Initiative, l'Organisation Mondiale de la Santé, et au rôle de leadership du Ministère de la santé.

> Le trachome, qui est la première cause de cécité infectieuse dans le monde, est une kérato-conjonctivite infectieuse et contagieuse dont l'agent pathogène est le *Chlamydia Trachomatis*. En l'absence de prise en charge, cette infection peut provoquer la cécité. Selon l'Organisation Mondiale de la Santé, le trachome est responsable de déficiences visuelles chez près de 1,8 million de personnes (dont 500 000 sont irréversiblement aveugles).